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次
の
ペ
ー
ジ
は

一
般
質
問
で
政
策
提
案　

7
名
の
議
員
が
登
壇

衛生環境が整った大規模養鶏場 大澤議員・稲山議員から
　　賛成討論がありました。

寄居町水と緑のまちづくり条例の見直しによる農林業の開発行為を

円滑に進めるための請願

令和３年度 一般会計補正予算

農林業活性化のために

寄居町の災害リスクを議論！

GIGAスクール構想推進！

総務
経済

文教
厚生

こ

の

か

ー

れ

テ

ら

マ

三
第７次

ヶ山特別委員会

防災・減災（感染症対策を踏まえた避難行動・避難所運営のあり方） 

これからの学校教育

彩の国資源循環工場、次期契約へ

過
去
３
回
の
調
査
研
究
で
、
避
難
所
に
つ
い
て
議
論
。

体
験
訓
練
や
防
災
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
の
講
義
を
受
け
、「
命
を

守
る
た
め
の
必
要
性
」
を
痛
感
し
た
。

コ
ロ
ナ
禍
で
加
速
し
た
Ｇ
Ｉ
Ｇ
Ａ
ス
ク
ー
ル
構
想
。
学
力
と

情
報
の
格
差
が
懸
念
さ
れ
る
が
、
対
人
関
係
も
上
手
に
築
い

て
、
バ
ラ
ン
ス
の
良
い
成
長
を
期
待
し
た
い
。

しっかり学習してレベルアップ！

コロナも災害、ワクチン接種が進む

彩の国資源循環工場における県と事業者の事業用地借地契約が令和６年３月
に満了となる。新たな契約に向け、契約期間や賃料の算出に係る不動産鑑定
価格や緑地等に係る減免等について、県から説明を受けた。

フォローにも期待

感染症と衛生管理

IT化で懸念されてい
る教育格差と心の対

策も同時進行して
ほしいですね。

避難所の感染症対策
はもちろん、衛生面

も大事ですね！

 私も
ひと言！

 私も
ひと言！

左
さ こ

古亜
あ き

紀さん（男衾）

深
ふ か た

田住
す み お

男さん（用土）

地域開発調査

聴
く　

動く

寄
居町議会

委
員
会
レ
ポ
ー
ト
各
常
任
委
員
会
が
掲
げ
た
テ
ー
マ
を
、
１
年
間
の
調
査
研
究
を
経
て
６
月
定
例
会
で
執
行
に
要
望
し
ま
し
た
。

総
務
経
済
「
観
光
拠
点
づ
く
り
（
寄
居
駅
南
口
～
鉢
形
城
跡
）
に
つ
い
て
」　
　

文
教
厚
生
「
カ
ー
ボ
ン
ニ
ュ
ー
ト
ラ
ル
に
つ
い
て
」

「
防
災
」と「
教
育
」 

新
し
い
生
活
様
式
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へ

要
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要
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教
職
員
の
執

務
・
労
働
環
境

の
整
備
改
善

を
。

感
染
症
対
策
と
し
て
、

避
難
所
の
衛
生
環
境

を
確
保
す
る
と
と
も

に
、
施
設
の
バ
リ
ア
フ

リ
ー
化
を
。

教
育
委
員
会
・

各
学
校
の
Ｈ
Ｐ

を
充
実
し
、
地

域
と
の
情
報
共

有
を
。

地
域
ご
と
に
利
活
用
し

や
す
い
詳
細
な
ハ
ザ
ー

ド
マ
ッ
プ
を
作
成
し
、

日
頃
か
ら
地
域
住
民
や

自
主
防
災
組
織
と
情
報

共
有
を
。

多
様
な
学
習
で

学
校
教
育
を
充

実
さ
せ
、
学
力

と
情
報
の
格
差

解
消
を
。

請願者：埼玉県熊谷市須賀広784　埼玉県養鶏協会 会長 嶋田 浄

紹介議員：稲山良文・中嶋文雄

借入れに対し５万円・10万円
問  どんな支援制度か。

答 町内事業者に対し令和２年３

月〜令和３年９月末までの間、金

融機関等からコロナ関連融資とし

て500万円以上借入れのある事

業者に10万円。それ以下の借入

れに対しては５万円を給付し、事

業継続支援を行うものです。

 請願の趣旨 

「寄居町水と緑のまちづくり条例」では、開発区域面積が3000

平方メートル以上の場合、町との協議が必要である。しかし、農

林業事業者については、その開発行為が円滑に進むよう、都市

計画法に倣
なら

い除外してもらうよう、条例改正を求める。

 委員会における審査 

◆提出すべき書類を事業者がしっかり整えて申請することが大切

◆規制がかからず乱開発につながるのではないか

◆近隣市町では、開発協議は適用除外となっている

◆農業・畜産・養鶏等は町の主要産業であり、町の活性化のため

には見直すべき

 そしてどうなった  全員賛成で採択 

給付金は感染症予防
に活用します！
お客様に安心してご来店いただ
けるよう、より一層の感染症予
防に使いたいと思います。
萩
は ぎ わ ら

原正
ま さ ゆ き

幸さん（西部）

［コロナ関連の事業者応援］　事業継続支援給付金2750万円

非接触決済推進
商工業振興事業補助金500万円

キャッシュレス促進
　　　
30%還元
ペイペイ利用で

期間は９月１日〜3０日。現在当町では176店舗がキャッシュレス払い可能。
※大型チェーン、コンビニエンスストア等、一部店舗は対象外

問  具体的な対象者と、その人

数は。

答 低所得子育て世帯の18歳ま

での子ども（障害者は20歳まで）

に対し、１人５万円を給付します。

対象者は４５８人です。

子ども１人に５万円
［コロナ対策］　低所得子育て世帯生活支援特別給付金 2290万円

ギ
カ
イ

議
論

詳しくは

広報
よりい
８月号

病
医療法人俊仁会へ
院用地を

減額して貸付
医療法人俊仁会が運営する

「埼玉よりい病院」は、総合

病院が無い寄居町の医療、福

祉に寄与する病院として平成

15年に開設されました。病院

敷地である町有地は20年間

無償で貸付をしていましたが、

契約満了に伴い、新たに30年

間の賃貸借契約を締結。金額

は 年620万8680円で、10

年間は半額の310万4340円

で貸付を行います。

財産の減額貸付

地域医療を支える
埼玉よりい病院

ギ
カ
イ

議
論

どう受けとめる？　どうすべき？

全員賛成で
請願を採択


